

HISPALYT se adhiere a Cimientos de Igualdad, en defensa de la igualdad de género en la construcción

- **Hispalyt se ha adherido al manifiesto suscrito por empresas y organizaciones del sector de la construcción y la edificación, para desarrollar políticas de igualdad de género, incluyendo la promoción de las mujeres a puestos directivos.**
- **La Asociación refuerza de esta manera su compromiso con la igualdad de oportunidades entre hombres y mujeres, como lo demuestra que su plantilla esté formada casi íntegramente por mujeres.**
- **Según la Encuesta de Población Activa (EPA), sólo el 8,4% de los profesionales del sector son mujeres pese a que representan el 66% del total de titulados superiores en España y a que las mujeres ya ocupan el 52% de cargos administrativos, contables o financieros del país.**

Madrid, 19 de noviembre de 2020.- La Asociación Española de Fabricantes de Ladrillos y Tejas de Arcilla Cocida (**Hispalyt**) se ha adherido a la iniciativa **Cimientos de Igualdad**, una alianza estratégica promovida por el Observatorio 2030 del CSCAE, la Asociación Española de Ejecutiv@s y Consejer@s EJE&CON, BMI Group y el Colegio de Ingenieros de Caminos, Canales y Puertos para fomentar la igualdad de género en el sector de la construcción en España.

Con su adhesión a esta iniciativa, **Hispalyt** refuerza su compromiso con la igualdad de oportunidades entre hombres y mujeres, como lo demuestra que **su plantilla esté formada casi íntegramente por mujeres**. Elena Santiago, secretaria general de la Asociación desde hace más de 15 años comenta que en la organización, “siempre se ha promocionado la valía profesional independientemente del género” y “aunque es cierto que tradicionalmente este es un sector eminentemente masculino, estamos viendo como en los últimos años cada vez son más las mujeres con puestos de responsabilidad en las empresas de nuestros asociados”, añade.

La secretaria general de Hispalyt, cree que es muy importante promocionar al sector de la construcción entre las mujeres y fomentar su incorporación al mismo, ya que actualmente “uno de los problemas más graves a los que nos enfrentamos es el de la falta de mano de obra cualificada”. Elena Santiago anima a las jóvenes a buscar trabajo en el sector de la construcción porque es “moderno, competitivo, innovador y de futuro”.

Iniciativa Cimientos de Igualdad

Cimientos de Igualdad, que ha sido presentada el 13 de noviembre en un acto celebrado en el Colegio de Ingeniero Caminos, nace con el objetivo, entre otros, de hacer de la construcción un sector más atractivo para que se incorporen a él mujeres jóvenes aprovechando nuevas tendencias en los procesos productivos basadas en la digitalización, la industrialización y la economía circular.

Además, persigue vincular al sector con el compromiso, la sostenibilidad y la economía circular como desafío pendiente, necesario y oportunidad de empleo y desarrollo e innovación para atraer a las mujeres hacia un inicio de su carrera profesional en el sector, impulsando un empleo de calidad y con futuro.

Cimientos de igualdad busca también el compromiso de empresas y entidades del sector para desarrollar políticas de diversidad de género, incluyendo la promoción de las mujeres a puestos directivos.

Según la Encuesta de Población Activa (EPA), sólo el 8,4% de los profesionales del sector son mujeres pese a que representan el 66% del total de titulados superiores en España y a que las mujeres ya ocupan el 52% de cargos administrativos, contables o financieros del país.

La adhesión al manifiesto permanecerá abierta de forma *online* en la página web del Observatorio 2030 del CSCAE <http://www.observatorio2030.com/>

Más información: Departamento de Comunicación de HISPALYT

Tel. 91 770 94 80 / E-mail: prensa@hisपालyt.es

Web: [Web Hisपालyt](#)

Síguenos en:    

Suscríbete a nuestro [Boletín electrónico de noticias](#)